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DISCUSSIONE C.C.  PUNTO 2) ODG C.C. 28/12/2020  COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL 

FONDO D RISERVA G.C. NR. 143 DEL 22.09.2020 

 

DISCUSSIONE C.C.  PUNTO 3) ODG C.C. 28/12/2020  COMUNICAZIONE PRELIEVO DAL 

FONDO (GC 168 DEL 03.11.2020); 

 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 4) ODG C.C.  28/12/2020  COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE 

DI GIUNTA COMUNALE 196 DEL 01.12.2020; 

 

DISCUSSIONE  C.C.  PUNTO 5)  ODG C.C.  28/12/2020 COMUNICAZIONE PRELIEVI DAL 

FONDO DI RISERVA E DAL FONDO DI CASSA (GC 197 DEL 01.12.2020) ; 

 

 

Presidente Andreani: ”Sindaco.” 

Sindaco: “Se vi va bene, dato che sono 4 comunicazioni ve le faccio tutte insieme, tanto sono tutte 

la  stessa cosa, sono 4 prelievi dal fondo di riserva, fra l’altro due anche vecchie, nel senso di 

settembre e novembre e potevano essere inserite nel passato consiglio comunale, ma probabilmente 

c’è stata una dimenticanza. Comunque il primo quello del 22 settembre, è un  prelievo effettuato su 

richiesta dell’ufficio sociale per inserimento di una famiglia specializzata a seguito di un’attivazione 

di codice rosa, quindi violenza di genere; anche il secondo prelievo quello effettuato in data 3. 11 . 

scusate il primo del codice rosa era di 4.800€, il secondo quello del 3 novembre idem, sempre 

richiesto dell’ufficio sociale per rifinanziare sempre interventi di rifinanziamento di famiglia in 

struttura, altri 7.930€ è il solito caso semplicemente hanno chiesto più soldi per far fronte ala spesa 

di questo inserimento. Poi  c’è il punto nr. 4 che è una comunicazione di variazione di cassa 

effettuato nella Giunta il 1° dicembre, sono variazioni chiesta dal ragioniere Bergamaschi, appunto, 

solo per cassa non per competenza per adeguare dei stanziamenti che erano stati fatti con il 

consiglio comunale di novembre, poi quella successiva quindi l’ordine del giorno numero 5 sono 

sempre dei prelievi ed in questo caso il prelievo è stato fatto il 1° dicembre di 7.700€ e sono vari 

capitoli, sono capitoli dei contributi agli stipendi, assegni familiari, e varie cose sono tutte richiesta 

dagli uffici e oltre a 5.000€ per contributo associazione centro storico per installare le luminarie 

natalizie, quindi questo oltre ai restanti 2.000€ erano richiesti per …… Questo per quanto riguarda 

le comunicazioni le ho fatte tutte insieme dato che erano simili del solito argomento.” 

Presidente Andreani: ”Passiamo al punto 6.” 


